



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE / 22 sept 2021

# LE PRIX COUP DE CŒUR DU PUBLIC DU PRIX REGIONAL DE LA CONSTRUCTION BOIS AUVERGNE-RHONE-ALPES 2021



Le public vient de choisir parmi les 8 lauréats du prix Régional de la Construction Bois Auvergne-Rhône-Alpes, le projet qui recevra cette année son Prix Coup de Cœur...

Le Prix Régional de la Construction Bois Auvergne-Rhône-Alpes est organisé chaque année par Fibois Auvergne-Rhône-Alpes et son réseau d'interprofessions territoriales avec le soutien de la Région, de la DRAAF et de l'ADEME en partenariat avec le Conseil Régional de l'Ordre des Architectes Auvergne-Rhône-Alpes. Il permet de mettre en lumière des constructions bois remarquables et exemplaires de la région.

Cette année 90 candidatures ont été enregistrées, à l'issue de l'appel à candidature, un jury de professionnels a choisi 8 projets lauréats. Des reportages vidéos de ces 8 lauréats ont été ensuite tournés et soumis, du 15 juin au 19 septembre derniers, aux votes du public sur <https://www.fibois-aura.org/construction/coup-de-coeur-prix-regional/>.

Un millier de votes plus tard, le public a choisi d'attribuer le Prix Coup de Cœur du Public 2021 aux écuries de la Roche à Vourles (69).

### Focus sur le Prix Coup de Cœur du Public : Les écuries de la Roche à Vourles (69).

« Jeux de lumière et de matière, des écuries aux lignes épurées en douglas local » f + g architectes (69)

- Année de livraison : 2021
- Surface de plancher : 1 800 m<sup>2</sup>
- Bois consommé : 200 m<sup>3</sup>
- Coût total : 1 400 000 € HT
- Coût du lot bois : 576 300 € HT

### Les acteurs :

- Maître d'ouvrage : Particulier (69)
- Maître d'œuvre : f + g architectes (69)
- Bureau d'études structure bois et Bureau d'études thermiques : Ginko & Associés (69)
- Entreprises bois : Charpente Couverture Vaganay (69), Margueron (01), LMP menuiserie (38)
- Fournisseurs des bois : Entreprise Piveteau (85), Scierie Sefob (27)

#### Notice architecturale :

Les écuries de la Roche prennent racine dans un écrin de verdure. Le projet se compose de 28 box, un manège, une carrière, un club house, des vestiaires, du stockage et un espace pour le personnel. Le bâtiment s'articule sur deux niveaux. Deux axes de circulation structurent les flux. L'architecture vient unifier les différents volumes à travers un travail de rythme en façade qui reprend la verticalité du paysage. La densité des trames exprimées offre une lecture transparente des espaces et donne de la profondeur au bâtiment. Cette nouvelle construction développe une palette réduite de matériaux bruts, permettant une intégration harmonieuse du projet dans son environnement. Le bois a été utilisé de manière ciblée et réfléchie. Pour favoriser une essence locale et un circuit d'approvisionnement court, le choix s'est porté sur le douglas en structure comme en habillage. L'orientation des éléments programmatiques, ainsi que les choix architecturaux en façade ont permis de privilégier une ventilation et un éclairage naturel des espaces. Le projet a cherché à préserver les qualités naturelles du site. L'utilisation du bois, dans ce projet, réinterprète les codes traditionnels du monde agricole à travers un langage contemporain. Son usage a été pensé pour répondre à l'usure inhérente due à son exposition mais aussi au respect des normes liées à la pratique équestre. Le béton a donc été privilégié en sous-basement pour isoler et protéger les parties exposées, tandis que le bois est venu réchauffer les façades et couvrir le projet. La sophistication s'exprime dans une quête de simplicité afin de s'insérer dans ce milieu naturel exceptionnel aux portes de Lyon.

#### Les écuries en images : ©f+g architectes



.... Et en vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=uWVSeTXheqM>

